

21.09.2012.-Visita grupo de funcionarios del Ministerio del Interior alemán.

El pasado 21 de septiembre un grupo de funcionarios del Ministerio del Interior alemán visitó el INAP, en el marco de una visita informal a España, con objeto de conocer un poco más nuestro sistema de función pública, y con especial interés en la carrera administrativa y la movilidad de los funcionarios de cuerpos generales en la Administración del Estado.

La delegación fue recibida por Dña. Marta Cimas, Jefa del Departamento de Relaciones Internacionales, quién comenzó la sesión con una breve presentación sobre el INAP y sus principales funciones.

A continuación intervino Dña. Cristina Lippi, en representación del Departamento de Selección del Instituto, realizando una breve exposición de los procesos selectivos en los que participa el mismo, la evolución del volumen de candidatos y plazas ofertadas, y las innovaciones introducidas por su departamento en el último periodo de selección.

Finalmente, D. Pablo González, consejero técnico de la Dirección General de Función Pública, expuso, a grandes rasgos, la evolución y situación actual del empleo público en España, sus principios inspiradores, regulación y elementos, con especial referencia a la carrera administrativa y movilidad de los funcionarios de cuerpos generales en la Administración del Estado.